

6月  
5日

## 桂川幼稚園・東小学校の園児や児童が芋の苗植え体験！

桂川幼稚園の園児・東小学校の1年生児童による芋の苗植え体験が、地域の方々の協力のもと実施されました。馴れない作業に悪戦苦闘しながらも、たくさんの笑顔が溢れ、無事に全ての苗を植えました。成長した芋は秋ごろに収穫する予定です。



## 写真ニュース ダイジェスト！



まちの話題を一挙紹介！  
大会入賞などもお寄せください。

写真を撮ってれば、  
行事後の連絡でも大丈夫です！  
☎65・1085



6月  
8日

## マルマツ産業株式会社から 消毒液 20ℓ 10箱の寄贈

桂川町の寿命に本社を構えるマルマツ産業株式会社から、新型コロナウイルス感染症予防に役立てて欲しいと、消毒液20ℓを10箱寄贈いただき井上町長を表敬訪問しました。マルマツ産業の國本さんは「お世話になっている桂川町に何か恩返しできることはないかと考え、消毒液の提供を思いつきました。有効に活用していただければ嬉しいです」と話しました。寄贈いただいた消毒液は、桂川町内の保育園・各小学校などに提供されます。寄贈いただきありがとうございました。



▲消毒液を井上町長へ寄贈するマルマツ産業 國本さん【写真右】

### 各種イベント等の開催状況の確認方法について

▶桂川町ホームページトップページを開きます

HP <http://www.town.keisen.fukuoka.jp/>

「重要なお知らせ（新型コロナウイルス関連）」に変更のあったイベント等は掲載されます。

